Foung, ainsi que le pressait de le faire le dévoué Tsoung Tseu, qui, âgé de 70 ans, désolé de se voir si peu écouté, mourut de chagrin; son successeur Tou Tchoung compromit son œuvre en mécontentant tout le monde.

A la huitième lune (1128), les deux empereurs prisonniers furent conduits à Houei Ning fou en Tartarie, où ils furent reçus par le roi Ouk'imai qui créa Houei Tsoung, prince du troisième ordre du titre de Houen Te-koung, et K'in Tsoung, prince du 4^e ordre du titre de Tchoung Kouen-heou, et il fit déporter au nord-est de Yen Chou (Pe King), les habitants de la ville de Han Tcheou qui furent chargés de cultiver la terre.

La mort de Tsoung Tseu ayant donné aux Kin un nouveau courage, ils reprirent leur plan de conquête de la Chine. La petite ville de Pou Tcheou, assiégée par Niyamoho et Olito, ne succomba qu'au bout de trente-trois jours lorsque son défenseur Yang Tsouei-tchoung eut péri après avoir causé à ses ennemis des pertes considérables (1128). Leou Che et Pou Tcha d'autre part, maître d'une partie du Ho Si, s'emparèrent de Yen Ngan au Chen Si, opération que facilita grandement la haine réciproque de Wang Chou et de Kiu Touan chargés de secourir la place.

Dans le Ho Pe, le général Wou Tchou prend K'ai Te fou et Siang Tcheou (Tchang Te, dans le Ho Nan); au Chan Toung, le général Talan assiège Tsi Nan dont le gouverneur Lieou Yu qu'il a gagné se rend, mais n'est pas suivi par la garnison et le peuple. Après la capture de Pou Tcheou, Olito s'empare de Tai Ming longtemps défendu par Kouo Young qui, refusant de passer au service des Kin, est mis à mort. Niyamoho prend Siu Tcheou (Pe Siu Tcheou, du Kiang Nan) malgré la belle défense du gouverneur Wang Fou et de son fils Wang Yi laissés sans secours (1129); Wang Fou ayant décliné les offres du vainqueur fut exécuté. Le général soung Han Che-tchoung ayant dégarni le Houaï Yang pour réunir ses troupes à celles du Chan Toung et essayer de recouvrer Pou Tcheou, Niyamoho profite de cette circonstance favorable, envoie 10.000 hommes vers Yang Tcheou, marche lui-même contre Han Che-tchoung qui